



GUY FERRER

Stripe Series + Bronzes

EXPOSITION DU 8 JUILLET AU 23 AOÛT 2026
LA LOGE DE MER - PERPIGNAN





La **Série des Strates (Stripes Series)** se compose de grandes œuvres construites par la juxtaposition de bandes **textiles suturées et sédimentées**. J'ai voulu ici dépasser les frontières traditionnelles de la peinture pour inventer un **territoire plastique** novateur, une sorte d'**architecture** légère et mouvante. Constituées de bandes successives trempées dans divers bains d'or, puis montées en une architecture d'aspect aléatoire, les œuvres peuvent évoquer des **couches de temps passés**.

L'or, métal hautement symbolique et magnétique, illustre la quête de **Sacré** inhérente à l'Homme. Il diffuse une **lumière intérieure** chaude et solaire.

Pour moi toutes les œuvres d'art, dont celles de la « Stripes Series », sont comme des **prières sur le monde** pour le réparer un peu, j'espère, et l'embellir aussi...

The **Stripes Series** comprises large-scale works constructed by juxtaposing **stitched and layered strips** of textile. Here, I wanted to transcend the traditional boundaries of painting to invent an innovative **artistic territory**, a kind of light and fluid **architecture**.

Made up of successive strips dipped in various gold baths, then assembled into a seemingly random structure, the works can evoke **layers of ancient times**.

Gold, the highly symbolic and magnetic metal, illustrates the quest for the Sacred inherent in humankind. It diffuses a warm, solar, **inner light**.

For me all the artworks, among which those of the « Stripes Series » are like **prayers for the world**, hoping to heal it a little, and beautify it as well...

Guy FERRER

Info et contact : guyferrer.atelier@gmail.com

Galerie Roger Castang : + 33 (0)6 27 77 12 79

LA LOGE DE MER - Place de la Loge, 66000 Perpignan
Ouvert du mardi au dimanche de 11h30 à 17h30 - Entrée libre
Renseignements : service.communication@mairie-perpignan.com
mairie-perpignan.fr • Application Perpignan la Rayonnante • 2026

